

Deux réseaux de chaleur de Coriance, à Fresnes et Toulouse, reçoivent le label écoréseau de chaleur



Le 7 décembre 2016, au cours des 12èmes rencontres des réseaux de chaleur qui se tenaient à Paris, les réseaux de chaleur de Fresnes et Toulouse ont reçu le label écoréseau de chaleur, décerné par l'Amorce (agence nationale des collectivités territoriales et des professionnels pour la gestion des déchets, de l'énergie, des réseaux de chaleur et de l'environnement).

Ce label, créé en 2013, récompense, chaque année, les réseaux de chaleur les plus performants selon trois critères : environnemental, économique et social. Les réseaux de chaleur de Sofrege, à Fresnes, et d'Eneriance à Toulouse, deux filiales du groupe Coriance -délégataire de services publics dans le domaine des réseaux de chaleur et de froid urbains et spécialiste en services énergétiques-, se sont distingués.

Le réseau de chaleur de Fresnes, alimenté à plus de 55 % par la géothermie bénéficie d'un tarif compétitif et s'est illustré par son travail de concertation avec les abonnés et par la création d'un Comité consultatif du service public de géothermie.

A Toulouse, le réseau de chaleur est alimenté à 99,9% par de l'énergie de récupération issue de l'incinération des ordures ménagères collectées sur la ville et ses alentours. Sur un plan économique, le prix de vente de la chaleur est moins cher que la moyenne des réseaux en France toutes énergies confondues (enquête ADEME/AMORCE 2011). Le réseau de chaleur de Toulouse est lauréat pour la 4^{ème} année consécutive, soit depuis la création du label qui est remis en jeu chaque année.

«Ces labels sont une reconnaissance de notre savoir-faire en matière de création et de gestion de réseaux de chaleur alimentés par de l'énergie renouvelable» indique Yves Lederer, Président du Groupe Coriance.

Coriance en quelques mots : Coriance, société indépendante, est spécialisée dans le domaine des réseaux de chaleur urbain alimentés par des énergies renouvelables comme la géothermie et la biomasse, son cœur de métier. Avec un panier énergétique comprenant 2/3 d'énergies renouvelables ou de récupération, CORIANCE a pris le parti d'une gestion des ressources éclairée et raisonnée. CORIANCE est également un opérateur reconnu pour son expertise dans les services en efficacité énergétique. Elle est ainsi en mesure de proposer des solutions énergétiques et environnementales sur-mesure et complètes, de la production d'énergie thermique jusqu'à son utilisation, avec l'ambition de valoriser au maximum les énergies renouvelables. **En savoir plus :** www.groupe-coriance.fr – www.sofrege.fr – www.eneriance.fr

Contacts Presse

Coriance : Muriel de l'Ecotais - Directrice des Affaires Juridiques et Institutionnelles -
01.49.14.89.26/06.34.22.36.66 muriel.delecotais@groupe-coriance.fr